

AUTORIDADES DE SAN MIGUEL GESTIONAN CREACIÓN DE SU PUESTO DE SALUD

Jaén, 19 de enero del 2018

En la capital del distrito de Huabal las autoridades de la comunidad de San Miguel se reunieron con el Director de la Sub Región de Salud Jaén, Mg. Sc. Blgo. Mario Troyes Rivera y le hicieron saber la necesidad de tener su puesto de salud.

“Estamos saliendo hacia la población para ver sus realidades y necesidades, en este caso días atrás nos pudimos reunir en Huabal con las autoridades de San Miguel y hemos recogido su pedido de tener su EE. SS.”, informó el titular de la Disa Jaén.

Dijo también que pudieron informarles sobre los requisitos que tienen que cumplir de acuerdo a lo que estipula la norma. “Conforme avance la gestión visitaremos la localidad de San Miguel para poder conversar con sus autoridades y población”, añadió Troyes Rivera.

“Estamos muy agradecidos por la atención recibida por el Director de la Disa en esta primera reunión y vamos a poner todo nuestro esfuerzo para tener el anhelado puesto de salud”, expresaron las autoridades de San Miguel.

